

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 115

Rubrik: La Suisse en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Angoisse Le Valais a peur pour ses animaux

Imaginez le canton aux treize étoiles sans vaches d'Hérens, sans chèvres col noir ou moutons nez noir! Bon, on n'en est pas encore là, n'empêche... En cinq ans, l'effectif des moutons a bel et bien perdu 15%, celui des bovins 10% et le troupeau des biquettes a lui, carrément, diminué de 20%! Le canton a donc mis en place une task-force pour stopper cette érosion des races autochtones. Ouf!

Nouveau Lausanne a un délégué aux seniors

Après de nombreuses autres administrations, la capitale olympique s'est dotée d'un délégué aux seniors en la personne de Yann Rod. Il entre en fonction le 1^{er} septembre déjà et aura pour mission de mettre en œuvre la politique de la ville en faveur de cette population qui représente près de 18% des résidentes et des résidents. Il n'occupera toutefois cette fonction qu'à raison de 50%, travaillant toujours à mi-temps aussi pour la direction des Sports et de la cohésion sociale.

Le dessin de Micaël

- PAPA A MIS UNE GRAINE DANS LE VENTRE DE MAMAN, ET LES PESTICIDES ONT FAIT LE RESTE...

Retraite Les candidats à Berne affichent la couleur

Au moins, c'est clair. Une majorité des candidats qui seront élus aux prochaines élections fédérales est favorable à la retraite à 67 ans. C'est ce qu'affirme le quotidien alémanique *NZZ* après avoir analysé les données des prétendants. Concrètement, c'est en se basant sur une répartition des sièges similaire à celle de cette législature que les experts arrivent à cette conclusion: 55% de la prochaine Assemblée fédérale votera en faveur du rallongement de l'âge de la retraite.

Agriculture On plante du riz et du quinoa en Suisse

Est-ce un effet positif du changement climatique? En tout cas, certains agriculteurs sont ouverts à l'idée de nouveautés. A titre d'essai et après le Tessin, une rizière a ainsi vu le jour au pied du Mont-Vully, au bord du canal de la Broye, à Lugnorre (FR). Et des agriculteurs se sont aussi lancés dans la culture de quinoa au Val-de-Ruz (NE) et au Mont-Gibloux (FR) notamment.